

PROYECTO FINANCIADO CON RECURSOS PROVENIENTES DEL GOBIERNO REGIONAL DEL MAULE

Avanza mejoramiento y ampliación del Cuartel de Bomberos de Llico

VICHUQUÉN. Un significativo porcentaje de avance presenta el proyecto de mejoramiento y ampliación del Cuartel de Bomberos de Llico, perteneciente a la Segunda Compañía de la comuna de Vichuquén. Su financiamiento fue posible gracias a recursos provenientes del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) del Gobierno Regional del Maule. Se trata de una inversión por sobre los 176 millones de pesos, que permitirá mejorar significativamente las condiciones de infraestructura y operatividad del cuartel.

MEJORAS

En términos generales, las obras contemplan la modificación de la cubierta en la zona de la actual sala de máquinas, además de la construcción de un muro cortafuegos y el mejoramiento de la infraestructura existente. A ello se suman nuevas oficinas, baños, comedor y una sala de reuniones, además de mejoras en accesibilidad universal, para garantizar un espacio más inclusivo y funcional.

ALCALDE

Junto con inspeccionar el avance del proyecto en compañía de personal del

Departamento de Obras Municipales, el alcalde Patricio Rivera Bravo, brindó palabras de agradecimiento a la empresa a cargo de las faenas (constructora Alcántara), la cual por primera vez está ejecutando un proyecto en la comuna de Vichuquén. "La verdad es que han trabajado bastante bien con los tiempos, con todos los procesos administrativos que se requieren", dijo. Básicamente, acotó Rivera, el proyecto se presenta como un importante hito para el bienestar y la seguridad de los voluntarios, quienes cumplen una labor esencial dentro de la comunidad.

Recalcó además la autoridad, que era de público conocimiento las dificultades que tenían los voluntarios al momento de querer guardar el carro bomba que disponen,

punto que fue incluido, de cara a su corrección. "Esperemos estar prontamente inaugurando esta bonita obra para los Bomberos de nuestra comuna", acotó.



Se trata de un proyecto que ya presenta un avance cercano al 90%.